



rvillaloboso@udd.cl / IG:dr.rodrigovillalobos

SALUD ESTÉTICA INTEGRAL

EL DR. RODRIGO VILLALOBOS PROPONE UN MODELO DE ATENCIÓN QUE, ADEMÁS DE LOS ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD, BUSCA MEJORAR EL ESTILO DE VIDA DE SUS PACIENTES. DE ESO, MUCHAS CELEBRIDADES PUEDEN DAR FE.

EL DR. RODRIGO VILLALOBOS SE HA CONSOLIDADO COMO UN DESTACADO PROFESIONAL EN EL ÁMBITO DE LA MEDICINA ESTÉTICA, combinando su formación en odontología con su pasión por la estética para ofrecer tratamientos de alta calidad. Su dedicación a la satisfacción del paciente y su enfoque en resultados naturales han hecho que recurran a él una y otra vez desde rostros de la televisión hasta pacientes de su tierra natal, Linares, donde comenzó atendiendo como dentista en un consultorio.

"Tengo consulta en Linares los miércoles, jueves y viernes; y en Santiago, los lunes y martes. Así que corro para allá, corro para acá", comenta con entusiasmo, mostrando el ritmo dinámico de una agenda marcada por la persecución de la belleza y la felicidad. "Amo la odontología, pero una diferencia es que los pacientes asocian el dentista con el dolor. Acá, todos llegan contentos", dice.

Con productos de tecnología de punta y la calidez que entrega su equipo profesional, el doctor Villalobos asegura un alto porcentaje de retorno: "Aproximadamente el 85-90% de mis pacientes es recurrente", revela.

ALTA CALIDAD

En su práctica, el Dr. Villalobos ofrece una variedad de tratamientos estéticos, destacándose entre ellos la aplicación de

bótox, vitaminas y bioestimuladores para el rostro y el cuello. "La toxina botulínica, sin duda, es la base de muchos tratamientos estéticos y tiene efectos rápidos y naturales", afirma.

Parte de su éxito se explica por la utilización de productos de alta calidad: toxina botulínica Dysport, ácido hialurónico Teosyal, vitaminas marca NCTF (Filorga), bioremodelador de tejidos Profillo y el bioestimulador Sculptra.

RESULTADO NATURAL

La frescura y sutileza de sus resultados ha sido clave para que lleguen hasta él celebridades como Rodrigo Díaz, Ignacio Gutiérrez y reconocidas actrices como Ingrid Cruz, Patricia Rivadeneira y Dayana Amigo; profesionales que trabajan con su expresividad. "Mi mayor satisfacción es ver cómo mis pacientes se sienten más seguros y felices con su apariencia, especialmente cuando logramos resultados naturales y armoniosos", comparte el Dr. Villalobos.

ENFOQUE INTEGRAL

El Dr. Villalobos define su enfoque de medicina estética como integral: "Siempre pregunto a los pacientes si fuman, si se ejercitan, si beben agua. Hago hincapié en la importancia de llevar un estilo de vida saludable, ya que influye en los resultados de los tratamientos estéticos y en la salud en general", subraya. ■



"LES DIGO A LOS PACIENTES QUE LA GENÉTICA PUEDE EXPLICAR EL 30% DE LOS RESULTADOS, PERO EL 70% ES ESTILO DE VIDA".